

Vorlage Nr. 101.19.752

27. Februar 2023
1 von 1

Seniorenhaus am Lindenberg sichern

Antrag

zur Überweisung in den Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Grundsatzfragen

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung fordert den Magistrat auf, Schritte für eine mögliche Rekommunalisierung des Seniorenhaus am Lindenberg in die Wege zu leiten.

Im nächsten Finanzausschuss soll vorgestellt werden, welche Optionen bereits geprüft wurden und welche Schritte notwendig sind.

Begründung:

Das Seniorenhaus am Lindenberg versorgt 90 Bewohner:innen und hat ca. 120 Beschäftigte. Vor zwei Jahren wurde es als letzte kommunale Pflegeeinrichtung von der GNH an Convivo verkauft. Versprochen waren die Sicherung der Pflege, der Arbeitsbedingungen und der Erhalt des Standorts. Seit der vorläufigen Insolvenz von Convivo sind Beschäftigte und Bewohner:innen verunsichert. Für die Stadt Kassel muss klar sein, dass die Pflege dort in einem voll belegten Seniorenhaus fortgeführt werden muss.

Ein Weiterverkauf an den nächsten privaten Investor bietet nicht ausreichend Sicherheit. Die Stadt Kassel steht daher nun in der Verantwortung sich vorzubereiten und den Rückkauf durch die GNH oder direkt durch die Stadt vorzubereiten.

Berichterstatter/-in: Stadtverordnete Miriam Hagelstein

gez. Sabine Leidig
Fraktionsvorsitzende